



www.cuidamostucombustibles.com

¿Qué averías puede provocar un gasóleo de mala calidad?



Un gasóleo de mala calidad puede causar graves daños en el sistema de combustible y en el motor. Las impurezas, la presencia de agua y la falta de **aditivos adecuados** afectan directamente a la combustión y al correcto funcionamiento de los componentes mecánicos.

Las averías más comunes que puede provocar son:

- Obstrucción o desgaste prematuro de los **inyectores**
- Daños en la **bomba de alta presión**
- Colmatación del **filtro de combustible**
- Mal funcionamiento de la **válvula EGR**
- Saturación del **filtro de partículas (DPF/FAP)**
- Formación de **lodos, barnices y carbonilla** en el sistema de admisión
- Pérdida de potencia del motor
- Aumento del consumo de combustible
- Arranques difíciles y tirones durante la conducción

Además, la presencia de agua y microorganismos en el gasóleo puede generar **corrosión interna** y acelerar el desgaste de los componentes.

Contacto

Para más información, puede contactar con nosotros a través de nuestro sitio web, correo electrónico o teléfono:

- Web: cuidamostucombustibles.com
- Email: <mailto:miguel.damles@gmail.com>
- Teléfono: +34 644 430 087